



Bild: Martin Manigatterer In: Pfarrbriefservice.de

Am Feuer zusammen sitzen -
ein alter Brauch zum Fest des Heiligen Johannes.

Am Feuer zusammen sitzen -
miteinander reden, miteinander singen,
miteinander die Kraft und die Wärme des Feuers spüren.

Am Feuer zusammen sitzen -
danach sehnen wir uns in diesem Jahr.
Endlich wieder Kontakt statt Abstandsregeln,
erlebte Gemeinschaft statt erzwungene Distanz.

Am Feuer zusammen sitzen -
uns gegenseitig wärmen mit Wertschätzung und Zuneigung
das Feuer in uns entzünden mit Begeisterung und Lebensfreude
die Welt erleuchten mit der Frohen Botschaft vom Leben in Fülle
die dunklen Zeiten erhellen mit dem Licht der Hoffnung.

Wir wollen füreinander und miteinander dieses Feuer sein -
verbunden durch den Geist, der in uns brennt.

Dazu segne uns unser Gott.

Diözesanpräses Peter Hartlaub

